



La Gazette de Saint-Pierre

Le mot du Maire

Chères habitantes, chers habitants,

Les résultats du recensement qui a eu lieu sur notre commune en ce début d'année sont tombés : Saint-Pierre-de-Cormeilles compte 612 habitants. Je me réjouis de cette stabilité, puisque les effectifs des écoles de Cormeilles tendent à démontrer que nous avons moins d'enfants scolarisés qu'auparavant. Je déplore simplement que quelques personnes n'aient pas jugé utile de se faire recenser, et je rappelle que les dotations de l'état sont attribuées aux communes en fonction du nombre d'habitants.

Les dotations qui nous sont allouées nous permettent de faire des projets, comme l'aménagement des abords de la Mairie qui aura lieu dans les prochaines semaines. De nouvelles places de stationnement seront créées, ainsi qu'un boudrome, et la cour de la salle des fêtes sera rénovée.

Vous pourrez vous rendre compte de l'avancement de ces nouveaux travaux début Mai, à l'occasion du 80^{ème} anniversaire de la Victoire de 1945, et j'espère vous retrouver nombreux à cette occasion. C'est toujours un plaisir de pouvoir échanger avec vous.

Très cordialement,

Jacky LESAULNIER

Noël des enfants

En cette fin d'année 2024, quelques jours avant la date officielle, le Père Noël était de passage à Saint-Pierre-de-Cormeilles, à l'heure du goûter (du chocolat chaud avait été préparé pour l'occasion). Les nombreux enfants présents (et leurs parents) l'ont entendu arriver au son d'une cloche ! Avant la distribution des cadeaux et des confiseries, les enfants qui le souhaitaient pouvaient se faire maquiller par Mme BONNESOEUR (et elle a eu beaucoup de succès).





Le Père Noël n'est pas reparti les mains vides puisqu'il a lui aussi reçu des cadeaux, des dessins principalement, mais également un biberon qu'un petit garçon s'était résolu à lui donner à l'approche de Noël !



Travaux de réfection du pont du Chemin Vert

Ceux d'entre vous qui ont l'habitude d'emprunter le Chemin Vert, pour une balade ou pour aller à Cormeilles, ont dû se rendre compte ces derniers mois que ce n'était plus possible en raison de la réfection du pont situé à l'extrémité. L'entreprise PRO SOUD a en effet été chargée de ces travaux. Un nouveau pont enjambe désormais la Calonne. Le précédent était devenu trop vétuste et trop bruyant à chaque fois qu'une voiture passait dessus.

Pendant les travaux :



Après les travaux :



Ce chantier a été financé en partenariat avec la Communauté de Communes Lieuvain Pays d'Auge. La réouverture à la circulation est effective depuis la fin du mois de Mars.

Repas des Anciens

Dimanche 23 Mars se tenait le traditionnel repas des Anciens. Précédemment organisé au Bois-Hellain, celui-ci avait lieu cette fois-ci dans la salle des fêtes de Le Pin.



Le repas était concocté pour la troisième année consécutive par La Table de Léonie, qui a régalé les papilles des 90 convives. Au menu : scampis diaboliques en entrée et suprême de volaille jaune en plat de résistance, accompagné d'une sauce estragon et purée de pommes de terre. L'ambiance musicale était pour sa part assurée par Audrey.



Les doyens du repas, présents à la table de M. le Maire et du Père BÉNARD, étaient Mme Thérèse PERDRIX et M. Michel FOURNET.



« Où est passée la grande échelle ?! »



Certains automobilistes ont pu être surpris (ou inquiets) le dimanche 23 Février, à la vue d'un grand nombre de sapeurs-pompiers postés sur le parvis de l'église de la commune. Il ne s'agissait en fait que de « manœuvres » (comme chaque dernier dimanche du mois), sous le commandement du lieutenant Fabien COMBES. La vingtaine de pompiers de la caserne de Cormeilles ont pu tour à tour, deux par deux, monter dans la grande échelle venue spécialement de la caserne de Pont-Audemer. Ils ont ainsi pu appréhender le vide et en profiter pour admirer de près le coq, qui culmine à une trentaine de mètres de hauteur depuis 2008.



Rédaction et mise en page : Commission Info-Communication / Impression : Mairie de Saint-Pierre-de-Cormeilles